

# *Condenan los venezolanos la publicación de carta falsa de Hugo Chávez*

---



Caracas, 12 feb (RHC) El Instituto de Altos Estudios del Pensamiento del Comandante Supremo Hugo Rafael Chávez Frías condenó enérgicamente la divulgación en las redes sociales de una carta falsa del líder bolivariano.

En un comunicado, la directiva y trabajadores del centro de investigación corroboraron la usurpación de identidad de la figura de Chávez, lo cual consideraron un irrespeto a su legado, que afecta el derecho a la información veraz y oportuna del pueblo venezolano.

Ratificaron que la carta no existe ni ha existido nunca y aseguraron que emprenderán las acciones legales necesarias para resguardar el legado del líder de la Revolución bolivariana.

También aclararon que la única cuenta oficial del Instituto de Altos Estudios del Pensamiento del Comandante Supremo Hugo Rafael Chávez Frías en la red social twitter, está identificada como @chavezenlaweb.

Por último, exhortaron a los usuarios de las redes sociales a hacer un uso responsable de esas plataformas de comunicación para así contribuir con la divulgación de informaciones veraces.

Además Venezuela reiteró su rechazo a la injerencia de Estados Unidos y sus planes de desestabilización y preparación de una invasión militar contra el país, al celebrar en esta capital su Día de la Juventud.

Durante una velada político-cultural en la Universidad de Amistad con los Pueblos, el embajador del estado suramericano en Rusia, Carlos Farías Tortosa, reiteró la preparación de su país y en especial de su juventud, para defender por siempre la Revolución Bolivariana.

En Venezuela celebramos el día de la Juventud, llamado así porque un 12 de febrero de 1814 se dio una batalla en las cercanías de Caracas, en la ciudad de la Victoria, declaró el diplomático venezolano a Prensa Latina.

Allí, un general patriota muy cercano al libertador Simón Bolívar, tuvo la misión de defender a Caracas, recordó.

La tarea era impedir que el ejército de los realistas, encabezado por el sanguinario general José Boves, de aquella época, pudiera pasar a Caracas para comprometer la recién creada Segunda República, afirmó.

El general José Félix Ribas se vio muy comprometido, pues tenía en desventaja numérica la cantidad de soldados prestos a cumplir esa gran tarea de defender Caracas, narró el diplomático venezolano.

Por eso tuvo que acercarse, hablar y convencer a los estudiantes seminaristas, universitarios, a jóvenes en general, incluidos campesinos y trabajadores, para que se incorporaran a las filas patrióticas.

Así, a pesar de estar con una fuerza en desventaja numérica, se registró una gran victoria sobre uno de los ejércitos mejor preparados de esa época y se pudo repeler el ataque que se lanzó contra la capital venezolana, explicó Farías Tortosa.

De ahí en adelante siempre se relacionó esa fecha con los jóvenes y en el año 1947 se estableció la celebración de manera definitiva, comentó el jefe de la misión diplomática del país suramericano en esta nación euroasiática.

La actividad contó con presentaciones de bailes tradicionales, ejecutados por estudiantes venezolanos del referido plantel, monólogos, un dúo que interpretó canciones con mucho arraigo en Venezuela, así como con la proyección de materiales fílmicos.

En el acto, participaron representantes del cuerpo diplomático, organizaciones juveniles venezolanas y rusas, partidos de izquierda, estudiantes de Colombia, Cuba, República Dominicana, Ecuador, China, Montenegro, Cabo Verde, Rusia y de diversas regiones de Venezuela.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/154998-condenan-los-venezolanos-la-publicacion-de-carta-falsa-de-hugo-chavez>



**Radio Habana Cuba**